

yang cepat karena ia menyentuh berbagai sektor kehidupan masyarakat yang berdampak terjadinya perubahan yang menjangkau segenap lapisan masyarakat. Ciri perubahan yang cepat itu berlangsung secara radikal, massal, cepat dan tidak terjal

lebih memilih pemimpin yang memiliki daya gerak yang mendorong lahirnya people's power karena potensi dirinya yang didukung adanya pengaruh yang kuat. Sebagaimana dikemukakan Dr Alfian, bukan tidak ada yang memiliki wawasan

mengacu kepada tradisi menuju kepada kehidupan modern. Melalui pembangunan dan modernisasi dibutuhkan kesediaan serta kesiapan masyarakat untuk memasuki babak baru yaitu peralihan dari kehidupan dari pola lama

at akuz di at jacu at asman).

Penulis adalah Guru Besar UIN Syarif Hidayatullah Jakarta.

Strategi Membangun Masyarakat Informasi

Oleh Dr H. Erwan Efendi, S. Sos, MA

Agar suatu masyarakat dapat dikatakan sebagai masyarakat informasi yaitu informasi menjadi sumber utama yang dapat mempengaruhi perekonomiannya serta adanya teknologi komunikasi dan komputer sehingga informasi dapat diproses dan disebar. Satu masyarakat dikatakan masyarakat informasi apabila memiliki unsur-unsur sebagai berikut; Informasi menduduki tempat utama sebagai sumber strategis yang mempengaruhi perekonomian dunia

Masyarakat bisa terbentuk karena adanya interaksi sosial diantara manusia, karena memang manusia yang membentuk masyarakat itu terdiri dari dua karakter yaitu sebagai makhluk individu dan makhluk sosial. Sebagai makhluk sosial, manusia tidak bisa hidup sendiri tanpa adanya bantuan dari manusia yang lainnya. Dan kalau dalam agama Islam ada dua bentuk hubungan manusia yaitu hablumminallah dan hablumminannas.

Hablumminallah artinya hubungan vertikal manusia kepada sang Penciptanya yaitu Allah SWT yang salah satunya diwujudkan dalam bentuk ibadah ritual seperti shalat dan sebagainya. Sedangkan hablumminannas artinya hubungan horizontal sesama manusia karena manusia termasuk makhluk sosial.

Masyarakat pasti akan senantiasa mengalami perubahan agar dapat bertahan dengan seiringnya perkembangan zaman. Kemajuan sebuah negara dapat diukur dari majunya informasi dan teknologi dari negara tersebut. Informasi adalah sesuatu yang membuat pengetahuan kita berubah, memperkuat atau menemukan hubungan yang ada pada pengetahuan yang kita miliki. Apabila masyarakat dihubungkan dengan informasi maka akan terbentuklah istilah masyarakat informasi.

Istilah masyarakat informasi mulai marak sekitar tahun 1970-an, sesaat setelah berkembang teknologi informasi. Tanpa menguasai informasi maka orang akan pasif, tetapi dengan menguasai informasi seseorang akan mendapat suatu rangsangan sehingga akan menimbulkan kreativitas untuk melakukan sesuatu. Dalam masyarakat informasi orang akan mendapatkan keuntungan yang penuh dari penggunaan teknologi baru dalam segala aspek kehidupan, baik di tempat kerja, di rumah,

tempat bermain, dan lain-lain.

Pengertian lain dari Informasi merupakan suatu data, baik data tertulis maupun lisan yang telah diolah semedikit rupa sehingga mempunyai arti. Tetapi, pengertian informasi yang dikemukakan oleh beberapa ahli tidak memberikan suatu pengertian yang pasti mengenai informasi seperti beberapa pengertian informasi berikut ini:

Informasi adalah data yang telah diproses kedalam suatu bentuk yang mempunyai arti bagi sipenerima dan mempunyai nilai nyata dan terasa bagi keputusan saat itu dan keputusan mendatang. Informasi dapat berisi data mentah, data tersusun, kapasitas sebuah saluran komunikasi dan sebagainya. Informasi ibarat air yang mengalir di dalam suatu organisasi sehingga keberadaan informasi menjadi sangat penting. Suatu organisasi yang kurang mendapatkan informasi akan menjadi luruh dan akhirnya mati.

Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia bahwa kata informasi berarti keterangan yang disampaikan oleh seseorang atau badan, keseluruhan makna yang menunjang pesan yang terlihat di bagian-bagian pesan. Informasi yang dimaksud di sini adalah keterangan atau berita yang didapatkan oleh masyarakat melalui media informasi baik berupa buku maupun media sosial lainnya.

Informasi dapat juga dikatakan sebagai sekumpulan data yang dikomunikasikan dalam bentuk yang dapat dipahami. Informasi merupakan konten dari berbagai format, misalnya informasi yang tertulis atau tercetak, tersimpan dalam database, atau terkumpul dalam suatu internet.

Sementara itu dalam pandangan Saracevic, informasi dikelompokkan dalam tiga pengertian: (1) secara sempit, informasi (2) informasi dalam arti luas dikaitkan dengan proses komunitas dan kemampuan

memahami pada diri manusia; (3) lebih luas informasi tidak hanya dikaitkan dengan pesan atau proses semata tetapi juga dengan konteks sosialnya, berupa situasi, persoalan, kajian tugas, dan sebagainya.

Informasi dapat diartikan sebagai pengetahuan yang menjadi milik bersama karena dikomunikasikan dalam bentuk rekaman. Informasi yang dikelola oleh perpustakaan bersifat publik atau sosial karena dapat dimanfaatkan secara bebas oleh semua masyarakat.

Definisi Masyarakat Informasi Dalam perkembangan teori ilmu sosial, masyarakat informasi merupakan konsep yang mulai muncul dan digunakan sejak tahun 1970an untuk merujuk pada berbagai perubahan sosial dan ekonomi yang terkait dengan meningkatnya dampak dan peran teknologi informasi. Konsep ini menonjolkan peran yang dimainkan oleh teknologi informasi di dalam segala bidang serta kehidupan sehari-hari masyarakat.

Di era post-industrial, nyaris tidak ada aspek kehidupan manusia yang lepas dari kehadiran teknologi informasi. Kehadiran televisi, handphone, komputer, dan internet merupakan berbagai perangkat teknologi informasi yang dengan cepat mengubah pola kehidupan dan gaya hidup masyarakat. Munculnya informasi di masyarakat menyebabkan masyarakat harus mengelola informasi.

Bagaimana cara anggota masyarakat memperlakukan informasi, penghargaan terhadap informasi, bagaimana cara orang mencari informasi, bagaimana orang membutuhkan informasi memunculkan istilah masyarakat informasi. Justro, masyarakat Informasi adalah sebuah istilah yang digunakan untuk mendeskripsikan sebuah masyarakat dan sebuah ekonomi yang dapat membuat kemungkinan terbaik dalam menggunakan informasi dan teknologi komunikasi information and communication technologie (ICT).

Strategi membangun masyarakat informasi dapat diartikan suatu masyarakat dimana kualitas hidup, dan juga prospek perubahan sosial dan pembangunan ekonomi, tergantung pada peningkatan dan pemanfaatan informasi. Dalam masyarakat seperti ini standar hidup, pola kerja dan kesenangan, sistem pendidikan, dan pemsaran barang-barang sangat dipengaruhi oleh pengumpulan informasi.

Sedangkan untuk masyarakat Informasional didefinisikan sebagai masyarakat yang berbasis informasi dan pengetahuan. Masyarakat informasional adalah konsep yang akan terus berkembang, seiring dengan terbukanya era informasi, dan nantinya semua masyarakat informasional ini

akan membentuk Masyarakat Informasi Global.

Khatam

Masyarakat informasi akan mendapatkan banyak dampak positif terhadap keberadaan perkembangan teknologi komunikasi dan informasi hampir di seluruh aspek kegiatannya mulai dari bidang pekerjaan, pendidikan, sistem pemerintahan, hingga hal sederhana seperti di rumah dan tempat bermain.

Terlepas unsur-unsur tertentu agar suatu masyarakat dapat dikatakan sebagai masyarakat informasi yaitu informasi menjadi sumber utama yang dapat mempengaruhi perekonomiannya serta adanya teknologi komunikasi dan komputer sehingga informasi dapat diproses dan disebar. Satu masyarakat dikatakan masyarakat informasi apabila memiliki unsur-unsur sebagai berikut; Informasi menduduki tempat utama sebagai sumber strategis yang mempengaruhi perekonomian dunia.

Penulis adalah Wartawan Waspada dan Dosen Pascasarjana UINSU.

Pengumuman

Redaksi menerima karya tulis berupa artikel/opini, dan surat pembaca. Kirim ke e-mail: opiniwaspada@yahoo.com. Artikel yang dikirim orisinal dan belum pernah dipublikasi di media manapun. Panjang artikel 5-7 ribu karakter dilengkapi biodata singkat (pendidikan dan pekerjaan) dan kartu pengenal (KTP atau SIM dll) penulis. Terhitung mulai edisi 1 April 2022, tulisan yang dimuat tidak disediakan honor tulisan.

SUDUT BATUAH

- * Rusia utamakan bersahabat dengan negara mayoritas muslim
- *Paten brur, he...he...he*
- * Mendag jamin stok pangan aman di Ramadhan 2023
- *Cuma kantong agak kurang aman*
- * Hendra DS: Cabut izin rumah sakit tolak pasien miskin
- *Syor awak!*

Opak 3000

9/3 2023